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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Abrir mais instalações desportivas escolares ao público 

 

Nos últimos anos, a consciência da população sobre a prática de desporto e de 

exercício físico tem sido cada vez mais reforçada, mas os espaços e as instalações 

desportivas em Macau estão cada vez mais insuficientes. Para satisfazer as 

necessidades crescentes da sociedade em relação aos espaços e instalações 

desportivas, o Governo, para além de continuar a optimizar e a renovar as 

instalações desportivas existentes, empenha-se, através de diversos meios, tais 

como a cooperação com as escolas e associações, em libertar as instalações 

desportivas com condições para utilização da população, proporcionando-lhe mais 

espaços desportivos. Quanto ao planeamento a longo prazo, o Governo reservou 

alguns espaços na zona A dos novos aterros para a construção de um centro 

desportivo multifuncional, e o antigo Canídromo vai ser transformado num parque 

desportivo da Zona Norte, com piscina e espaços desportivos para futebol, 

basquetebol, badminton, etc. No entanto, o referido planeamento é como “água que 

está longe não mata a sede” e, dificilmente, consegue responder às actuais 

necessidades da sociedade. A curto prazo, uma das medidas viáveis passa por 

aproveitar plenamente as instalações desportivas existentes, em particular, abrir, os 

espaços desportivos de algumas escolas ao público.                             

Pelo exposto, interpelo sobre o seguinte:   
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Primeiro, quais foram os resultados alcançados com a implementação do plano 

de abertura das instalações desportivas escolares ao público? Qual é o ponto de 

situação da utilização destas instalações? Quantos pedidos foram apresentados, 

respectivamente, pelas associações e pelo público em geral, e quantos foram 

aprovados?  

Segundo, de acordo com as informações dos serviços de educação, no ano 

lectivo 2022/2023, 15 unidades escolares de 14 escolas abriram as suas instalações 

ao público e às associações, e muitas delas só abriram as suas bibliotecas e não os 

espaços desportivos. Quantas escolas dispõem de instalações desportivas próprias? 

O que é que as autoridades vão fazer para incentivar mais escolas a abrirem as suas 

instalações desportivas ao público, por forma a resolver o problema da falta de 

espaços para a prática de desporto? Vão estudar sobre as medidas de apoio a 

conceder às escolas, com vista a aumentar a sua vontade de abertura de espaços ao 

público? 

 

24 de Março de 2023 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Lei Chan U 


